

zu TOP

Mainz, 26.11.2014

Anfrage 1753/2014 zur Sitzung am 03.12.2014

Verzögerungen bei der Sanierung der Wildgrabentalbrücke (CDU)

Vor kurzem teilte die Stadt Mainz mit, dass sich die Erneuerung der Wildgrabentalbrücke verzögert. Als Grund wurde die nasse Witterung genannt. Diese habe dafür gesorgt, dass die Sanierungsarbeiten noch nicht beendet werden konnten. Ursprünglich sollte die Erneuerung im November 2014 fertiggestellt sein. Aufgrund der Verzögerungen müssen nun teure beheizte Zelte aufgestellt werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie konnte es zu den Verzögerungen kommen?
2. Wer trägt die Verantwortung für die Verzögerungen?
3. Wer übernimmt die zusätzlichen Kosten und wie hoch sind diese insgesamt bzw. im Einzelnen, zum Beispiel für das Zelt und die Heizung?
4. Wann ist die Erneuerung der Brücke endgültig abgeschlossen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender